

Une délégation nourrie de jeunes cubains s'apprête à participer au festival de Sotchi



La Havane, 5 oct. (RHC).- Une délégation nourrie de jeunes cubains s'apprête à participer au Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants qui aura lieu du 14 au 21 octobre à Sotchi, en Russie.

La délégation cubaine est une des plus nombreuses et un programme de la télévision nationale a abordé plusieurs aspects de la participation de notre pays à ce festival.

Raul Alejandro Palmero, président de la Fédération des Étudiants a mis l'accent sur les principaux objectifs de la délégation cubaine.

«Grâce à Cuba et à Fidel, ce mouvement, cet esprit du Festival existe encore aujourd'hui. Consacré cette année à deux grandes personnalités à l'échelle mondiale: le Che et Fidel, ce festival sera pour nous l'occasion de défendre la paix, la solidarité internationale, les droits humains, la réalité cubaine. Mais en plus nous montrerons au monde quels sont les droits des étudiants cubains, comment à Cuba aucune disposition, aucun processus ayant trait aux université ne peut être entrepris sans compter sur la Fédération des Étudiants et sur les jeunes. Nous allons parler de notre participation à tous les espaces politiques du pays. Pour toute décision, il faut compter sur les jeunes. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143478-une-delegation-nourrie-de-jeunes-cubains-sapprete-a-participer-au-festival-de-sotchi>



Radio Habana Cuba